

BAB III

METODE PENULISAN LAPORAN

A. Jenis Laporan

Laporan tugas akhir (LTA) dibuat dengan menggunakan metode kualitatif. Metode kualitatif dilakukan dengan cara mengumpulkan data ibu hamil melalui wawancara, catatan lapangan, dokumen pribadi, catatan memo, gambar (foto) dan dokumen resmi lainnya (Gunawan, 2013). Wawancara dilakukan dengan cara melakukan anamnesa untuk memperoleh data subyektif. Catatan lapangan diperoleh dari hasil pemeriksaan laboratorium, buku KIA, buku register puskesmas. Pelaksanaan asuhan kebidanan menggunakan 7 langkan Varney dengan pendekatan *continuity of care (CoC)* yaitu asuhan kebidanan yang diberikan secara menyeluruh dimulai sejak antenatal, persalinan, masa nifas termasuk bayi baru lahir.

B. Waktu dan Tempat

Asuhan kebidanan komprehensif pada Ny.A mulai dilakukan bulan April sampai Mei 2022 di wilayah kerja Puskesmas Abeli Kota Kendari.

C. Subjek Laporan

Asuhan kebidanan diberikan pada Ny.A sejak kehamilan trimester III dilanjutkan masa persalinan, masa nifas dan pada bayi baru lahir.

D. Instrumen Penelitian

Instrumen penelitian berupa format pengkajian ibu hamil, ibu bersalin, ibu nifas dan bayi baru lahir yang telah disediakan oleh Institusi Poltekkes Kemenkes Kendari Jurusan Kebidanan. Buku KIA serta buku catatan/register yang ada di Puskesmas Abeli Kota Kendari.

E. Tehnik Pengumpulan Data

1. Wawancara

Wawancara dilakukan secara terstruktur menggunakan panduan berupa format pengkajian yang diperoleh dari institusi pendidikan dan dikembangkan bila ada tambahan data yang diperlukan.

2. Observasi

Observasi dilakukan dengan terlibat langsung memberikan asuhan pada masa kehamilan, masa persalinan, masa nifas dan asuhan bayi baru lahir. Kegiatan observasi antara lain pemeriksaan fisik, pemeriksaan tanda-tanda vital dan pemeriksaan darah.

3. Dokumentasi

Dokumentasi dilakukan dengan membuat pencatatan dalam bentuk manajemen asuhan kebidanan 7 langkah Varney saat kunjungan pertama dan pendokumentasian SOAP saat kunjungan kedua.

F. Trianggulasi Data

Trianggulasi sumber dilakukan dengan memastikan data Ny.A dari berbagai sumber seperti register kehamilan, buku KIA dan informasi bidan yang berada di Puskesmas Abeli. Trianggulasi pengamat dilakukan dengan memastikan data Ny. A yang dikumpulkan oleh peneliti sama dengan data bidan pendamping di Puskesmas Abeli sehingga diperoleh informasi yang benar, jelas dan terpercaya.